

LR | LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

2 Pièces

48 m²

Réf. 87069795

336 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 2 pièces situé au sein d'une résidence sécurisée et fermée avec gardien, piscine et parc arboré, à proximité immédiate des commerces et à seulement 3 minutes en voiture des plages et du centre-ville. La résidence offre un environnement calme et agréable. Entièrement rénové avec goût, cet appartement de 48,09 m² se compose d'un lumineux séjour de 23 m² ouvrant sur une grande terrasse traversante avec une magnifique vue mer, du Cap d'Antibes jusqu'à Cannes. Vous y trouverez également une cuisine moderne entièrement équipée, une chambre confortable, une salle d'eau contemporaine, un ...

Beautiful 1-bedroom apartment located in a secure gated residence with caretaker, swimming pool, and landscaped gardens, within walking distance of local shops and only 3 minutes by car from the beaches and the city center. The residence offers a peaceful and pleasant environment. Fully renovated with taste, this 48.09 sqm apartment features a bright 23 sqm living room opening onto a large wraparound terrace with stunning panoramic sea views stretching from Cap d'Antibes to Cannes. The property also includes a modern fully equipped kitchen, a comfortable bedroom, a contemporary shower room, a ...

AGENCE CENTRAL OFFICE

47, chemin des Sables - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

